



„Kurz und Knapp“- Jahresbericht - Was war los in 2022?

Januar

Wir unterstützen die Schwimmhelfer-Einsätze in Hürther Schulen mit einer Spende und planen, das sehr erfolgreiche Angebot "Starke Mädchen" für eine zweite Altersgruppe anzubieten.

Februar

Wir beginnen schon jetzt mit der Planung für die Kinderfreizeit in den Sommerferien und die sehr beliebten Ferien-Schwimmkurse. Bei der Berufsgenossenschaft für Gesundheitsdienst und Wohlfahrtspflege absolvieren wir eine Schulung zur Arbeitssicherheit.

März

Unser gefragtes Angebot "Interkulturelle Familienberatung" feiert 10-jähriges Jubiläum. Die Spielförderung "Bärenstark" stellen wir in der heilpädagogischen Fakultät der Uni Köln vor, um noch mehr Betreuungskräfte zu gewinnen.

April

Wir unterstützen die Schwimmhelfer-Einsätze in der Milos-Sovak-Schule weiter bis zu den Sommerferien. Das Gewandhaus Hürth veranstaltet einen Tag der offenen Tür mit Flohmarkt. Wir sind mit einem Spiel- und Infostand dabei und bekommen aus dem Erlös eine große Spende.

Mai

Unsere Mitgliederversammlung findet am 18.05.2022 statt. Wir fragen beim Ordnungsamt nach, wann die Kinderunfallkonferenz wieder tagt. Es steht noch kein Termin fest.

Juni

Johanna Landmann erarbeitet ein Konzept, um junge Erwachsene ab 18 Jahren und junge Familien bei finanziellen Problemen zu unterstützen und anzuleiten. Wir nennen das Angebot "Money Penny".

Juli

Wir beginnen mit der Verschönerung unserer Räumlichkeiten, beauftragen eine Reinigungsfirma und starten eine große Aufräumaktion.

August

Die Kinderferienfahrt nach Goch ist wieder ein voller Erfolg. Beim Familienfest des Stadtsportverbandes sind wir mit einem Kreativ-Angebot dabei und basteln mit den Kindern.



Für den Leseclub Fridolin an der Deutschherrenschule erhalten wir eine Spende von der Buchhandlung Thalia.



September

Beim Sommerfest des Familienbüros "Am Gustav" sind wir wieder mit einem Bastelstand vertreten.

Oktober

Zum Dank laden wir alle Aktiven ins Pizzastübchen im Bürgerhaus ein und haben eine schöne, ausgelassene Mitarbeiterfeier. Der Schwimmkurs für Kinder aus Hürth-Pass-berechtigten Familien in den Herbstferien verläuft wieder sehr erfolgreich.

November

Beim Crossrennen der Radsportfreunde Kendenich, die uns seit vielen Jahren unterstützen, helfen wir bei der Nummernausgabe. Der beliebte Familienkochkurs "KuK-Kochen und Kosten" kann endlich wieder starten. Unsere Aufräumaktion in den Räumen der "Wolke 14" setzen wir unermüdlich fort.

Dezember

Mit einem Presseartikel setzen wir uns für den Erhalt der Kinderförderung und Elternbegleitung aus dem endenden Bundesprogramm "Kita-Einstieg - Brücken bauen in frühe Bildung" ein. Wir versenden unsere Weihnachtsgrüsse und bedanken uns herzlich bei allen Mitgliedern, Kooperationspartnern, Spendern und Helfern für den tollen Rückenwind!

In diesem Jahr mussten wir leider einige unserer langjährigen Mitarbeiterinnen verabschieden.

Zafer Simet beendet ihre Arbeit für das Angebot „Interkulturelle Familienberatung“.

Dagmar Bathke und Hanne Jüssen beenden die Verwaltung und Besucherbetreuung in unserer Kinderkleider- und Spielzeugkammer.

Renate Volland gibt die Betreuung und Organisation unserer Schwimmkurse ab.

Wir bedanken uns herzlich bei ihnen allen für ihren jahrelangen, unermüdlichen, zeitintensiven und bereichernden Einsatz für den Kinderschutzbund Hürth. Wir wünschen ihnen alles Gute und freuen uns darauf, sie wieder zu sehen, wenn wir sie in Zukunft als Gäste bei uns begrüßen können!